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６月の俳句 小糠雨穂に出てゆらぐ草の花
芝 尚子

台風も関東地方には大きな影響もなく、植物にとっては恵みの雨となりました。校庭の木々
や草花が一雨ごとに大きくなるのが実感できます。明日からは、年に４回の定期テストの中で
１年生にとっては初めての中間テストになります。学年の順位もでるため、点数や順位に目が
行きがちですが、学習内容がどれだけ定着しているかを計るための定期テストです。日頃の学
習をふり返り、足りなかったところを復習し、実力が発揮できるように期待しています。また、
部活動の練習も休みになりますので、家での時間を有効に使えるようにしてほしいものです。
保護者の皆さんにもお子さんへの励ましをいただければと思います。よろしくお願いいたしま
す。

１ 移動音楽鑑賞教室

前号で移動音楽鑑賞教室の紹介をしました。生徒の皆さんは感動が大きかったようで、す
ばらしい感想を書いてくれました。生徒の感想を紹介します。

バンドの方達が入ってきたときから、音量がとてもすごくて、なぜか私は笑っていました。
そこから１曲目が始まり、気持ちはどんどんあがっていきました。そして、力を抜いたり、
声を出したりと楽しいできごとがいっぱいありました。こんなに音楽だけで盛り上がるのは
たぶん初めてなのでびっくりしました。そして、みんなで立ち上がってノッたり、上を見た
りするうちに音楽はこんなに楽しいものだと知りました。特に私が印象に残った楽器はトロ
ンボーンです。手で位置を変えるだけであんなに幅広い音がでるのは、とてもすごいと思い
ます。最後の方には近くに来て吹いてくれたので、よりすごいと感じるようになりました。
あんな７つの楽器だけで、とってもすごいメロディができて、音楽の力はとても大きいなと
思いました。これからも音楽の楽しさを感じながら過ごしていきたいと思いました。

１年１組 海老原 耶々

ベースドラムをやらせてもらったり、近くに行って盛り上がったりととても楽しかった。
音楽は聞いたり見たりするだけでなく、一緒に楽しんだりできるものだとわかった。２，３
年生の先輩方やブラックボトムブラスバンドの皆さんが、楽しそうにリズムを取ったり、声
をだしたり、演奏しているのを見ていると、自然に心がウキウキしだして、気がついたら一
緒に声をだしていてとても楽しかった。 １年２組 蓬田 誠優

私はジャズを生で聞くことができ、すごかったです。１つ１つの楽器のすばらしさや、そ
の楽器からでる音やリズム音が大きいものがあれば小さいものもあり、リズムが速いものも
あれば遅いものもあり、１つ１つの楽器が合わさることでよいものを作りあげていてすごい
なあと思いました。また、南河内中の校歌をジャズで弾いてくださり、南河内中の校歌がよ
り好きになったような気がします。他にも立ったり、手をたたいたり、声を出したりを体育
館にいた人全員でやったので、体育館にいた人の心が一つになったような気がします。アン
コールでは、３年生を中心に声を出したり、リズムにのったりしてとても楽しい時間でした。

２年１組 瀬戸川 明

僕はブラックボトムブラスバンドさんの演奏を聞いて、すごく楽しめました。僕は最初は
そこまで楽しんでいませんでした。ですが、ブラックボトムブラスバンドさんや先輩達が空
気を明るくしてくれていたので、いつのまにか笑って楽しんでいました。演奏もすごかった
のですが、みんなを楽しませることもすごかったです。演奏は一人一人が自由にやりながら、
他の人も楽しませるというところがすごいなと思いました。僕はまず楽しませようなどとは
しないし、しようとしても空気がさめてしまうと思いやってきませんでした。しかし、ブラ
ックボトムブラスバンドさんが南河内中学校に来てみんなを楽しませている姿を見て、僕も
楽しませてみようと思いました。演奏は、吹奏楽部ではないのでよくわかりませんが、僕的
にはすごく上手だったと思います。 ２年２組 早川 大地

学校だより



今日の移動音楽鑑賞教室でブラックボトムブラスバンドの人達の演奏を聞いて、ジャズの
印象が変わりました。今までジャズと聞いただけであまり聞きたいとは思いませんでした。
ですが、今日のバンドの人達の演奏を聞いて一気に印象が変わりました。特に僕が印象に残
っているのが、僕たちが行事のときなどに歌っている南河内中学校校歌のジャズバージョン
です。一番頭に残っていて、一番好きでした。ブラックボトムブラスバンドの曲はとてもス
テキで、一番最初にすごいと思ったジャズの曲がこのバンドの人達の演奏で聞けて本当によ
かったと思いました。最高の移動音楽鑑賞教室でした。 ３年１組 川俣 綾

今日の演奏会を聞いてすごいなって思った。吹奏楽部でもやっている楽器がたくさんあっ
て、吹く姿がかっこいいと思った。Sing Sing Singはめっちゃ近くで見て、すごい迫力だな
って思った。プロの人の演奏をあんなに近くで見る機会はあんまないと思うから、貴重な体
験ができてよかった。その他にも、みんなで盛りあがる所や立ちあがる所ですごい盛りあが
ってすごいと思った。この演奏会で見たことを、自分の吹奏楽の演奏にも生かしたいと思っ
た。スネアのソロやバズドラのソロもかっこよかった。細かい音やゆっくりになるところも
はっきりしていてすごくかっこいいなと思った。 ３年２組 篠原 奈杏

私は吹奏楽部に所属しているのですが、今回、移動音楽鑑賞教室を聞いて、こんなにワク
ワクと楽しい演奏を聞いたのは初めてでした。ジャズは初めて聞いたのですが、みんながこ
んなに盛り上がっているのを見たのは体育祭以来でした。私が、吹奏楽で担当している楽器
はパーカッションなのですが、今回聞いてみて、大太鼓とスネアを演奏している人達が、す
ごく楽しそうにたたいていて、何より全部の楽器の人達が盛りあげてくれていて、憧れをも
ちました。今回、演奏してくださった人達の演奏をもっと聞きたいと思いました。私も高校
に行ったら軽音楽のなどの音楽に関する部活を続けていきたいと思います。今日はブラック
ボトムブラスバンドの演奏が聞けて幸せでした。最後の聖者の行進もとても楽しくてよかっ
たです。 ３年３組 大塚 彩音

２ １年校外学習 ３ ７・８月の予定

１年生は、６月２１日（木）に校外学習 ７月２日（月） 教育相談
を行います。場所は東京都の上野恩賜公園 ３日（火） 授業参観・保護者会
です。上野恩賜公園は、広大な面積の中に ４日（水） ３年実力テスト
上野動物園をはじめ美術館や博物館なども ５日（木） 教育相談
多くあり、不忍池など見どころにも事欠き ６日（金） 小中交流 部活動見学
ません。 １１日（水） 生徒会朝会
校外学習のねらいとして、集団行動や公 ８：００～部活動壮行会

衆道徳を身に付けること、自主性や協調性、 １８日（水） 学年朝会 部活動あり
そして判断力を身に付けることがあります ２０日（金） 全校集会 休業前指導
が、一番大切なことは、友達との人間関係 大規模改修備品移動
を深め、楽しい思い出を作ることだと思い ２１日（土）～２３日（月）
ます。“新発見！～友達の良さ、学習の良 総体下都賀地区大会
さを発見する旅～”のスローガンにあるよ ２５日（水）～２９日（日）
うにいろいろな良さに気がつけるよう期待 総体栃木県大会
しています。 （日程は各競技ごとに実施）

８月１３日（月）～１６日（木）
お盆期間中の学校業務中止

３１日（金） 登校日 大規模改修備品移動


